
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本校は、アクティブ・ラーニング（主体的・対話的な深い学び）を推進し、学力の向上はも

ちろん、思考力・表現力の育成に取り組んできました。 

全国学力実態調査（６年）では、平均正答率を７～１１ポイント以上も上回る結果となって

おり、平成３１年度１学期に行う予定である学力テスト（前学年の学習がどれだけ身について

いるかを確かめるため）に向け、今、学年のまとめに力を注いでいるところです。 

先生方の指導力の高さはもちろんですが、日々、授業に臨む子どもたちの目の輝きが増して

いることを実感しているところです。 

「継続は力なり」という言葉のとおり、アクティブ・ラーニング、きめ細かな指導を継続し

てまいりますので、引き続き本校教育へのご理解とご協力をお願いいたします。特に、家庭教

育の充実、赤木プライドの育成には、保護者の皆さまのご支援・ご協力が必要となりますので

よろしくお願いいたします。 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成３０年度 

平成３１年２月１９日  №３１ 文責 校長 鈴木 久 

 

  《教育目標》 

『豊かな心と総合的な学力を身に 

つけた、たくましい児童の育成』 

あ 明るいあいさつをする子ども 

か 考えをもって学び合う子ども 

ぎ  気持ちよく運動する子ども 

アクティブ・ラーニングで学力向上を図る！ 

自分の思いを発表する 

意見を出し合って考える 

話をよく聞いてつなげる 

思いや考えを伝える 



 

 

 

 

 授業参観日に行われる１年生のなわとび記録会を最後にすべての学年でなわとび記録会が 

終了しました。学年ごとの持久跳びや種目跳び、全員参加の長縄跳びに冬期間一生懸命に取り

組んできた成果が表れ、自己記録更新、学級記録更新が達成でき、大きな歓声とともに喜びを

分かち合うことができました。皆さまにご声援をいただき誠にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

なわとび記録会・スケート教室で体力づくり 

種目跳び 
大縄跳び 

磐梯熱海アイスアリーナで記念撮影 

お 知 ら せ 
給食費の値上げについて 

 ・平成２５年度から給食１食あたりの単価を２９０円で行ってきましたが、市の 

  平成３１年度学校給食費基準改定に伴い、本校の１食あたりの単価を３００円 

にしなければならなくなりご理解とご承諾をよろしくお願い申し上げます。 

理由は、物価の値上がりと１０月からの消費税増税によるものであります。 

 
鼓笛隊存続の検討について 

 ・鼓笛隊の教育的意義の見直し、楽器の老朽化に伴う資金不足、２０２０年新学 

習指導要領完全実施に伴う練習時間の確保、少子化による隊の構成、教職員の 

働き方改革などにより、本校の伝統ある鼓笛隊存続について検討しなければな 

らない時期となりました。平成３１年度中に方向性を出したいと思いますので 

ご協力をよろしくお願い申し上げます。 


